



Dr. Ulrike Schneider | Krumme Gasse 30 | 97421 Schweinfurt

Dr. Ulrike Schneider

Mitglied des Stadtrats
Initiative ZUKUNFT/ödp

Krumme Gasse 30
97421 Schweinfurt

mobil 0173-6513177
rike.schneider@icloud.com

Schweinfurt, den 06. Mai 2021

Antrag I Notwendige Kontrolle auf der Maininsel

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Remelé,

angesichts der Corona-Krise und der hohen Inzidenzwerte von über 330 in Schweinfurt ist es unverständlich, dass sich die Kontrolle der Bevölkerung auf die Stadtmitte beschränkt und Hotspots wie auf der Maininsel weitgehend ausgespart bleiben.

Gleiche Rechte, gleiche Pflichten, gleiche Kontrolle für alle – nach diesem Grundsatz müsste der Umgang mit den Corona-Regeln erfolgen, will man sie erfolgreich implementieren und ihre Akzeptanz vergrößern.

Es kann nicht angehen, dass dort eine gewisse Klientel junger Leute Treffen abhält, die in jeder einzelnen Phase gegen die Corona-Regeln verstoßen: Begrüßung mit Handschlag, Umarmungen, Rauchen aus ein und der gleichen Shisha-Pfeife, gemeinsames Musikhören im warmen Inneren des Autos – stets mehrere Haushalte ohne Maske und ohne jeden Abstand.

Erschwerend kommt der Umgang mit unserer Umwelt hinzu... die Einwegverpackungen werden achtlos zurückgelassen, verschandeln das Mainufer und landen über kurz oder lang im Fluss.

Ich beantrage daher im Namen der Initiative ZUKUNFT./ödp, die Maininsel regelmäßig vom städtischen Ordnungsdienst aufsuchen zu lassen, unterstützt von Polizeibeamten in Zivil, um dort äquivalent zur Innenstadt Aufklärungsarbeit zu leisten und Ordnungswidrigkeiten - Verstöße gegen Coronaregeln und Umweltsünden – konsequent zu ahnden.

Auswirkungen auf die Umwelt:

Verhinderung eines möglichen Hotspots der Corona-Pandemie + Reduzierung der Umweltbelastung + Verschönerung des Main-Kais

Finanzielle Auswirkungen:

Finanzierung der Ordnungskräfte aus dem laufenden Haushalt bzw. durch die zu erwartenden Ordnungsgelder.

Mit freundlichem Gruß,

Ulrike Schneider

Dr. Ulrike Schneider
Stadträtin